

Halle und Umgebung.

Halle a. S., 23. Oktober.

Sonntagsplauderei.

Nahe Herbsttage sind ins Land gekommen. Zwar jetzt der Himmel meist noch leichtes Blau, aber fühlst du dich...

In allen Melodien hat er letzte Woche sein Lied gesungen, zumal Nachts klang es durch die Straßen in hundert Variationen, piano und forte, je nachdem er über...

Gewiß doch, wir Hallenser brauchen uns nicht zu verärgern: kaum eine andere Stadt hat soviel Klavierhergebracht wie wir, und Flugmaschinen standen, weitgehend...

Mag uns der neidische Wettergott nicht die Freude verderben.

Wohnungszählung am 1. November.

Am 1. November 1910 findet in Halle eine Wohnungszählung statt. Sie ist zugleich eine Vorzählung für die Volkszählung und dient ausschließlich statistischen Zwecken.

Da eine gute Wohnungszählung im Interesse aller Bevölkerungsschichten liegt, gleichgültig ob Vermieter oder Mieter, ob arm oder reich, wird dringend um genaue Ausfüllung der Zählpapiere gebeten.

Die Hauseigentümer werden noch besonders auf die Bitte der im Hause wohnenden Ausfallungen und Personen aufmerksam gemacht und um eine ganz genaue Ausfüllung des Verzeichnisses gebeten.

Die Mieter müssen die Wohnungsarten bis Dienstag mittag, 1. November, den Hauseigentümern ausgefüllt zurückgeben.

Vaterländischer Frauen-Zweigverein.

Der Vaterländische Frauen-Zweigverein beging den Geburtstag der Kaiserin durch einen glänzenden Verkauf von Musikalischen Geländern im Saale des „Stadtsüßenhauses“.

Zum Leiter des am hiesigen chemischen Institut neueröffneten physikalisch-chemischen und elektrochemischen Laboratoriums ist Herr Privatdozent Dr. Tugendand berufen.

Auszeichnungen.

Amlich wird bekannt gegeben, daß dem Herrn Geh. Kommerzienrat Dr. Heinrich Lehmann, dem Werkmeister Herrn Karl Pretsch und Frau verw. Rittergutsbesitzer Helene von Trebra geb. Erdmann in Halle aus Anlaß des Geburtstages der Kaiserin die Rote Kreuz-Medaille 3. Klasse verliehen worden.

Das Marionetten-Theater Münchener Künstler, das sich bei seinen vorjährigen Berliner Gastspielen so viele Freunde erworben, ist gegenwärtig der Berliner Ausstellung „Münchener Dekorativer Kunst“ im Herbst-Salon mit 15 feineren Charakterfiguren vertreten.

Damals sollen außer den Berliner Spielen noch Gastspiele veranstaltet werden, die das Theater mit seinem Repertoire an kleinen klassischen Meisterstücken, sowie historischen und modernen Puppenstücken voraussichtlich auch nach Halle führen werden.

In der hiesigen Kunstausstellung von Tausch & Große sind jetzt eine Anzahl Düsseldorfischer sowie Münchener Künstler vertreten und es ist interessant, einen Vergleich zwischen den Bestellungen der beiden Kunststädte anzustellen.

Von den Münchenern ist an erster Stelle Professor Walter Ertze zu nennen; seine große „Arensabnahme“ ist eine großartig empfundene Schöpfung von wunderbarer harmonischer Farbwahl.

Advertisement for 'Portrait Contest' (Porträtwettbewerb) by the International Portrait Institute in Vienna. It features a large illustration of a globe and several birds. The text includes details about the prize of 4000 Mark, the deadline of December 23rd, and the rules for participation. It also lists the names of the jury members and the organizers.





